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問 尾北医師会で、あらかじめワクチンの数がわかっていれば確保

できると聞いた。来シーズンには必ず助成の実施を。 

答 今年は過去６年間の平均使用量を上回るワクチンの供給量が

予定されているが、11月中旬から予約の取れない医療機関が

出ている。市長会を通じて、ワクチンの円滑な流通について対

策を講じるよう要望している。 

問 全会一致で採択されたことが実施されないと、議会や市に対し

ての信頼がなくなる。第2子又は第3子以降の助成だけでも

できないか。 

答（市長）議会の決定を重く受けとめ、早期に実現したいと考えて

いるが、ワクチンの供給状況をしっかり把握して判断してい

く。 

 

年度から２歳児以上が受け入れになる。江南市でも基準を見直し、

育児休業中、上の子が入所できるようにならないか。 

答 ３歳未満児の待機児童が増えており、保育士不足で、現状 

では基準の見直しは困難。幼保無償化で2歳児の幼稚園への 転園

が増えれば見直しの可能性もある。 

★他に、子どもの国保税均等割減免、わかくさ園存続、教員に変形労

働時間制を導入しないことについても質問しました。 

  

 

布袋駅東複合公共施設内の新図書館を、市民が誇れるものにす

るための提案を一般質問し、43億円余もの初期投資額や21

億円余（30年分）の維持管理費の額が高額すぎる点など、予

算案の疑問や問題点を質疑で質しました。 

① 公共施設が当初計画の3.5倍規模になり事業用地に余裕が 

ないことから、民間施設の規模を縮小し、子育て支援拠点にふさ

わしい、子どもの遊べる公園・緑地を整備すること。深刻な駐車

場不足を解消すること。 

② 車に乗れない子ども、若者、高齢者の複合施設までの足の 

確保のため、巡回バスを走らせるよう求めました。 

市当局は、敷地外に市で駐車場を確保することも考えると答弁。

しかし施設や駐車場の配置は民間事業者の提案に任せ、巡回バス

は、布袋駅前の利便性が高い場所に新施設ができるので走らせな

い、など他人事のような答弁でした。 

岐阜基地 自衛隊機の 騒音対策を 
平和委員会が実施したアンケート結果から、岐阜基地自衛隊機の限

度を超えた爆音の被害が判明しました。江南市内への自動騒音測定器

設置や、騒音被害軽減をめざす市の取り組み等を質しました。 

 市当局は、「岐阜基地周辺市町連絡協議会を通じ東海防衛支局、岐

阜基地に陳情書を提出し要望している。東海防衛支局からは来年度の

測定器設置に向け予算要求をしている、と聞いている」と答弁しまし

た。 ★他に、学校給食センターの早期建てかえも質問しました。 

保育園の入所基準の見直しを 
問 育児中の上の子の入所基準はどうなっているのか。 

答 ３歳以上児は入所できるが、３歳未満児は待機児童を優先するため

退所していただいている。 

問 一宮市では育児休業中３歳未満児も入所可能、犬山市では来 

江南市が男女共同参画都市を宣言してから10

周年を迎えるのを記念し、〈女性議会〉が来年の２

月１日（土）９時から開かれます。 

公募９人、団体推薦６人からなる15人の〈女

性議員〉の皆さんが、12月議会を傍聴されるな

ど本番にむけて準備中です。１人１５分の持ち時

間で、市長はじめ市当局に対し市政の課題、要望

を取り上げて質問される予定です。傍聴は自由。 

岐阜基地周辺の自動騒音測定地点 ①～⑥ 江南市内は未設置 

第１種区域 

今年は、総量では例年を上回る十分なワ

クチン供給量になっています。（厚労省）
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